

بيان صحفي

"مميزة" تحقق ارتفاعاً في صافي الأرباح بنسبة 10.1% لعام 2025

مجلس الإدارة يوصي بتوزيع أرباح نقدية بنسبة 8.5% من القيمة الاسمية للسهم

الدوحة، قطر – 23 فبراير 2026: أعلنت شركة مميزة كيو اس تي بي ذ.م.م (عامّة) ("مميزة" أو "الشركة") اليوم عن نتائجها للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025.

ملخص الأداء المالي

بالنظر إلى النتائج المالية، وصل صافي أرباح شركة مميزة خلال عام 2025 إلى 66.5 مليون ريال قطري مما يعد ارتفاعاً بنسبة 10.1% وبقيمة 6.1 مليون ريال قطري مقارنة بنفس الفترة من العام الماضي، في حين بلغ العائد على السهم 0.10 ريال قطري. وقد ارتفع هامش صافي الربح إلى 16.5% بواقع 0.4 نقطة مئوية.

حققت الشركة إيرادات بقيمة 403.3 مليون ريال قطري مما يعد ارتفاعاً بنسبة 7.8% (29.0 مليون ريال قطري) عن العام الماضي مدفوعاً بنمو الإيرادات في قطاعات مراكز البيانات والخدمات المدارة وخدمات الحلول.

وبالرغم من بندا استثنائي لتكاليف الكهرباء في مراكز البيانات في 2024 فقد حققت مميزة زيادة بنسبة 5.4% في الأرباح الإجمالية مقارنة بالعام الماضي لتبلغ 124.7 مليون ريال قطري. أما الأرباح قبل احتساب الفوائد والضرائب والاستهلاك والإطفاء (EBITDA) فقد ارتفعت بنسبة 3.8% لتبلغ 127.9 مليون ريال قطري.

وتحافظ شركة مميزة على وضع مالي قوي بفضل فائض صافي نقد يعادل 126.2 مليون ريال قطري، بينما تبلغ القيمة المستقبلية للعقود المبيعة 2.9 مليار ريال قطري.

وبناء على ما سبق من نتائج، فقد اقترح مجلس إدارة شركة مميزة توزيع أرباح نقدية بقيمة 55.2 مليون ريال قطري (أي 0.085 ريال قطري لكل سهم) بشرط موافقة الجمعية العمومية السنوية.

نسبة التغيّر	السنة المالية 2024	السنة المالية 2025	مليون ريال قطري
+7.8%	374.2	403.3	الإيرادات
+5.4%	118.3	124.7	إجمالي الربح
+3.8%	123.2	127.9	EBITDA*
-1.2pp	32.9%	31.7%	هامش EBITDA
+10.1%	60.4	66.5	صافي الربح
+0.4pp	16.1%	16.5%	هامش صافي الربح
+10.1%	0.09	0.10	ربحية السهم (رق)

*الأرباح قبل احتساب الفوائد والضرائب والاستهلاك والإطفاء

الإنجازات التشغيلية

- تمثلت أبرز إنجازات شركة ميزة خلال عام 2025 في التوسع المتسارع في محفظة مراكز البيانات.
- M-Vault 4: ستدشن الشركة التوسعة بسعة 4 ميجاواط في منشأة M-Vault 4 في النصف الأول من هذا العام علماً بأن السعة الجديدة مبيعة مسبقاً.
- M-Vault 6: دخل طور الإنشاء مشروع ميزة الرائد لتطوير مجمع M-Vault 6 لمراكز البيانات بسعة إجمالية تعادل 24 ميجاواط في أم قرن شمال الدوحة، والذي سيوفر 6 ميجاواط كسعة تشغيلية تبلغ في المرحلة الأولى بحلول نهاية 2027.
- M-Vault 7: وصلت الشركة إلى المراحل النهائية من تصميم مركز البيانات M-Vault 7 بسعة 16 ميجاواط في واحة قطر للعلوم والتكنولوجيا، ويُتوقع بدء أعمال الإنشاء خلال هذا العام.

كما أبرمت ميزة اتفاقاً في ديسمبر 2025 للاستحواذ على حصة أغلبية في شركة بلاك آرو لحلول الأنظمة المتكاملة والمتخصصة في أنظمة الأمن والأنظمة السمعوية والبصرية وأنظمة التكنولوجيا التشغيلية، وتعمل في دولة قطر.

وتعليقاً على نتائج شركة ميزة، قال رئيس مجلس الإدارة الشيخ حمد بن عبد الله بن جاسم آل ثاني:

"لقد انعكست استراتيجية ميزة وجهود إدارتها على الأداء المميز خلال العام حيث ارتفعت أرباح الشركة بنسبة 10% عن العام الماضي. وقد باشرت الشركة بمشاريع رفع السعة التشغيلية ضمن إطار رؤية ميزة لتصبح الشركة الرائدة في خدمات وحلول تكنولوجيا المعلومات، بما يدعم طموحات الدولة ضمن رؤية قطر الوطنية 2030 وأجندة قطر الرقمية 2030. وتعتزم ميزة مضاعفة قدرتها التشغيلية الحالية أربع مرات خلال السنوات الأربع المقبلة."

وبدوره، أضاف السيد محمد علي الغيثاني، الرئيس التنفيذي لشركة ميزة:

"تستمر مسيرة شركة ميزة الرائدة في مجال مراكز البيانات وخدمات تكنولوجيا المعلومات المدارة في الشرق الأوسط وشمال أفريقيا. وقد حققت الشركة نتائج باهرة في قطاعاتها الرئيسية مما ساهم في رفع الهوامش الربحية لدى الشركة لا سيما بعد استثناء البنود غير المتكررة في العام الماضي. سنمضي قدماً في تعزيز قدرات مراكز البيانات لتلبية الطلب المتزايد على تقنيات الذكاء الاصطناعي والحوسبة عالية الأداء والخدمات السحابية وحلول الأمن السيبراني داخل قطر وخارجها، وذلك في كافة الصناعات المختلفة مثل الخدمات المالية والرعاية الصحية والحكومات والمدن الذكية."

-انتهى-

نُبذة عن شركة مميزة:

تأسست شركة مميزة كيو اس تي بي-ذ.م.م. (عامة) في واحة قطر للعلوم والتكنولوجيا، حيث تقدم محفظة متكاملة من خدمات تكنولوجيا المعلومات المُدارة والحلول التكنولوجية. تتطلع الشركة إلى المساهمة في دفع عجلة التنمية في الدولة والمنطقة من خلال توفير خدمات وحلول تكنولوجيا المعلومات المُدارة بمستويات عالمية، مع توفير فرص مميزة لتحقيق مستقبل واعد في قطاع تكنولوجيا المعلومات لأفراد المجتمع القطري وغيره من دول المنطقة.

تعتبر مميزة شركة مساهمة عامة مدرجة في السوق الرئيسية لبورصة قطر ومناحة للتداول أمام العملاء والمستثمرين برأس مال قيمته 648,980,000 ريال قطري.

تمتلك الشركة خمسة مراكز بيانات معتمدة من المستوى الثالث باسم *M-VAULTs*، جميعها مصنفة عالمياً، ويصل مدى توفرها إلى 99.98%، ومصممة وفق أحدث المعايير الدولية الأكثر صرامة مما يمكن الشركات من الاستفادة من كفاءات أكبر وتقليل المخاطر.

تقدم شركة مميزة خدمات وحلول تكنولوجيا المعلومات المُدارة، إضافة إلى خدمات مراكز البيانات، وخدمات أمن نظم المعلومات والخدمات السحابية، هذا بجانب ما تتمتع به من خبرات واسعة في مجال المدن الذكية وتطبيقاتها والذكاء الاصطناعي.

حصلت شركة مميزة على العديد من الجوائز العالمية المرموقة، من بينها جائزة أفضل مزود خدمة في مجال تكنولوجيا المعلومات والاتصالات لثلاثة أعوام متتالية (2023 و2024 و2025)، وجائزة أفضل حل سحابي لعام 2022 في جوائز قطر للأعمال الرقمية المقدّمة من وزارة الاتصالات وتكنولوجيا المعلومات، تأكيداً على ريادتها وتميّزها في مجال خدمات وحلول تكنولوجيا المعلومات، كما فازت الشركة بجائزة مزود خدمات تكنولوجيا المعلومات الأكثر ابتكاراً في قطر لعام 2023 من جلوبال بزنس أوتلوك. وتؤكد هذه الإنجازات المرموقة على التزام مميزة الراسخ بالتميّز والابتكار وتقديم خدمات استثنائية لعملائها.

لمزيد من المعلومات، يرجى زيارة موقعنا الإلكتروني: meeza.net

PRESS RELEASE

MEEZA achieves 10.1% Net Profit growth during 2025

Board of Directors recommends cash dividend of 8.5% of nominal share value

Doha, Qatar – 23 February 2026: MEEZA QSTP-LLC (Public) (“MEEZA” or “the Company”) announced its financial results for financial year ended 31 December 2025.

Financial Summary

Looking at the financial performance, MEEZA’s Net Profit reached QR 66.5 million in FY2025, representing a 10.1% (or QR 6.1 million) increase over the same period last year, with Earnings Per Share (EPS) of QR 0.10. Net Profit Margin improved by 0.4 percentage points to 16.5%.

The Company achieved Total Revenue of QR 403.3 million, increasing 7.8% (or QR 29.0 million) year-on-year due to a growth in Data Center, Managed Services and Solution Services revenue.

Despite a one-off Data Center electricity adjustment in 2024, Gross Profit improved by 5.4% year over year, reaching QR 124.7 million and EBITDA improved by 3.8% to QR 127.9 million.

MEEZA maintained a healthy financial position with QR 126.2 million net cash, in addition to QR 2.9 billion in future committed contract value.

Based on these results, the Board of Directors of MEEZA has proposed a cash dividend of QR 55.2 million (i.e. QR 0.085 per share) subject to the approval of the Annual General Assembly.

QR million	FY 2025	FY 2024	Variance %
Revenue	403.3	374.2	+7.8%
Gross Profit	124.7	118.3	+5.4%
EBITDA*	127.9	123.2	+3.8%
<i>EBITDA Margin</i>	<i>31.7%</i>	<i>32.9%</i>	<i>-1.2pp</i>
Net Profit	66.5	60.4	+10.1%
<i>Net Profit Margin</i>	<i>16.5%</i>	<i>16.1%</i>	<i>+0.4pp</i>
EPS (QR)	0.10	0.09	+10.1%

**Earnings before Interest, Tax, Depreciation and Amortization*

Operational Highlights

The story of 2025 for MEEZA has been the growth of its Data Center pipeline.

- M-Vault 4: 4-megawatt expansion is on track to be delivered in H1 this year, with the additional capacity already sold.
- M-Vault 6: MEEZA's flagship 24-megawatt Data Center campus in Um Garn is under construction with the first 6-megawatts planned to be operational by the end of 2027.
- M-Vault 7: The Company has reached the final stages of design for its 16-megawatt M-Vault 7 data center facility in Qatar Science and Technology Park and expect it to begin construction later this year.

MEEZA also entered into an agreement in December 2025 to acquire a majority stake in Black Arrow, a systems integration company specializing in security, audiovisual and operational technology systems operating in Qatar.

Commenting on MEEZA's results, H.E. Sheikh Hamad bin Abdullah bin Jassim Al Thani, Chairman of the Board, said:

"The Company's strategy and management efforts were reflected in its strong performance during the year, with Net Profit increasing by 10% compared to the previous year. MEEZA has commenced projects as part of its vision to become a leading IT and data center provider, supporting the State's ambitions under Qatar National Vision 2030 and the Qatar Digital Agenda 2030. The Company intends to quadruple its current data center capacity over the next four years."

Mr. Mohammed Ali Al-Ghaithani, Chief Executive Officer of MEEZA, added:

"MEEZA continues its leadership journey in Data Center and Managed IT services across the Middle East and North Africa. The Company delivered outstanding results across its core segments, contributing to improved profit margins. We will continue to strengthen our Data Center capabilities to meet growing demand for artificial intelligence technologies, high-performance computing, cloud services, and cybersecurity solutions, both within Qatar and internationally, across key industries including financial services, healthcare, government, and smart cities."

-Ends-

About MEEZA

MEEZA QSTP-LLC (Public) is an established end-to-end managed IT services and solutions provider founded in Qatar Science & Technology Park (QSTP), that aims to accelerate the growth of the country and the region through the provision of world-class services and solutions, while providing the Qatari people and others throughout the region with opportunities to undertake fulfilling careers in the IT industry.

The company has five certified data centres, known as M-VAULTs, offering a guaranteed uptime of 99.98% built to comply with the most exacting international standards enabling businesses to benefit from greater efficiencies and reduce risks.

MEEZA's offerings include Managed IT Services, Data Centre Services, Cloud Services, and IT Security Services, in addition to expertise in Smart Cities Solutions and Artificial Intelligence (AI).

MEEZA has been honoured with several prestigious awards, including the Best ICT Service Provider Award for three consecutive years (2023, 2024, and 2025), and the Best Cloud Solution Award for 2022 at the Qatar Digital Business Awards presented by the Ministry of Communications and Information Technology – reaffirming its leadership and excellence in IT services and solutions, In addition, MEEZA won the Most Innovative IT Service Provider in Qatar for 2023 from Global Business Outlook.

These distinguished achievements underscore MEEZA's steadfast commitment to excellence, innovation, and delivering exceptional services to its clients.

For more information, please visit: meeza.net